



福山市立長浜小学校

第3学年 学年通信 第2号

2024年（令和6年）4月22日（月）

初めての教科～社会・理科～

3年生になって、1・2年生まであった生活科が変わって、社会や理科などといった、子ども達にとって新しい学習が始まりました。

社会科の学習では、長浜の町と他の福山市の町の様子を比べながら、福山市の様子について学習しています。そのために、まず、2年生の生活科での町探検の学びを生かし、方位や地図記号を覚えながら、学校の周りの地図を作成しています。方位磁針をもって、屋上から正確な建物の位置や道路の広がりなどを確認していました。



屋上での調査の様子▲

理科の学習では、春の自然の様子を観察し、生き物のすがたの違いについて学習しています。校庭に咲く桜やツツジの花びらの枚数や大きさ、形を比べたり、虫眼鏡を使ってありや蜘蛛の足の数を数えたりして、生き物の共通点や違いを考えました。また、じっくり観察することで、今まで気づかなかった模様気づくなど、新たな発見につながることを学ぶことができました。



お花を詳しく観察しています▲



植木鉢をつかいます！



理科の学習では、植物の生長について学習します。そのために、ハウセンカやひまわり、コスモスなどを育てる予定です。**25日(木)までに**、昨年度まで使用していた青色の植木鉢を持たせてください。明日(23日)の参観日・学級懇談の際に持ってきていただいても結構です。よろしくお願いします。